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本报讯（记者 王慧兰）5
月20日，在全党全国各族人民
喜迎二十大胜利召开之际，实
验小学举行了“喜迎二十大、
争做好队员”主题队日活动暨
新队员入队仪式。县委常委、
人武部部长宋华，政府副县长
陈文秀，团县委、县教育科技
局主要负责同志出席入队仪
式。

仪式前，少先队员们为与
会各级领导敬献红领巾。仪
式在庄严肃穆的《国歌》中拉
开序幕，五星红旗冉冉升起，
全体肃立向国旗行注目礼，少先队员行队礼。

宋华、陈文秀、李燕妮分别为新入队的少先队
员们表示衷心的祝贺，祝愿同学们在星星火炬旗
帜的指引下茁壮成长。与会各级领导为少先队员
授五旗，即党旗、国旗、团旗、队旗，陈文秀宣布五

旗红色传递开始，红色旗帜代代相传，向五旗敬礼。
此次入队仪式，实验小学有297名同学光荣的加

入了中国少年先锋队，成为少先队组织的一员。星
星火炬传递一代又一代少年的梦想。既启航，必致
远！不负年少，不负好时光！

本报讯（记 者
石 俊 文） 5 月 20
日，代县县委专题
会议暨县疫情防控
工作领导小组会议
在县委大会议室召开，贯彻落实省委、市委
会议精神，安排部署全县疫情防控工作。
县委书记张生明出席会议并讲话；县委副
书记、县长温安娜主持会议。县委副书记
贾平华，县委常委、组织部部长闫晓东，县
委常委、雁门关镇党委书记白冰洋，县委常
委、政府副县长马亚楠，政府副县长李宝
炎、陈文秀、王中杰，县城片区副指挥长，各
乡镇党委、党群服务中心、相关单位主要负
责人参加会议。

张生明强调，要思想认识再提高。提
高政治站位，坚决克服麻痹思想、厌战情
绪、侥幸心理、松劲心态，摆正心态、端正态
度，咬紧牙关、保持定力，持续抓紧抓实抓
细疫情防控工作。要防控责任再压实。严格压紧
压实疫情防控“四方责任”，将常态化防控责任落实
到各领域、各环节、各责任人，做到“守土有责、守土
负责、守土尽责”。要漏洞短板再补齐。对标对表
省、市疫情防控要求，认真反思、全面盘点，全面排
查漏洞补齐短板，落实落细各项防控措施。要常态
措施再规范。严格落实常态化防疫措施，规范各环

节操作流程，扎实做好第一落点管控、常态化核酸
检测、赋码解码管理等工作。要排查防范再精准。
加强省外来代返代人员摸排，精准掌握情况、确保
不漏一人。要能力建设再加强。要持续提升核酸
检测和采样能力、流调溯源能力、物资保障能力、应
急处置能力，加快方舱医院投入使用，确保防控体
系时刻高效运转。要疫苗接种再发力。在全县范

围内全面开展疫苗
接 种 集 中 攻 坚 行
动，集中精力、集中
力量、集中资源，全
力推进疫苗接种工

作。要物流保通再用力。进一步加强部
门协同和跨区域联动，精准实施货车通行
管控，提升通行效率，畅通城乡物流微循
环，全力以赴做好物资运输保障。要问责
问效再严厉。强化监督检查，对违反疫情
防控纪律、不担当、不作为、乱作为和推诿
扯皮、消极应付、敷衍塞责、弄虚作假的，
严肃执纪问责，为做好疫情防控工作提供
坚强纪法保障。要各项工作再统筹。在
做好疫情防控常态化前提下，凝心聚力，
统筹抓好经济运行、项目建设、抓党建促
基层治理能力提升等重点工作，全力推动
代县全方位高质量发展。

温安娜要求，全县各级各部门要严
格贯彻落实省、市、县决策部署，坚持问题导向和结
果导向，对照省疫情防控各项要求，查找堵点难点、
逐项研判分析、补齐短板弱项，做好抓好常态化疫
情防控工作。要全力统筹抓好经济社会发展各项
工作，防好疫情、守好底线、促好发展、惠好民生。

会上，马亚楠就全县疫情防控情况作了通报，
并安排工作。

本报讯（实习记者 程羽
燕） 5月16日下午，县政协召
开露天矿山用地审批调研座谈
会。县政协主席陈月峰出席会
议，副主席杨梁远主持会议，县
政协相关委室主任，有关乡镇、
职能部门、企业负责人参加会
议。

会上，企业负责人汇报了
用地审批方存在的问题；乡镇、
职能部门汇报了露天矿山用地
审批情况及建议。

陈月峰指出，露天矿山是
矿产资源开发的重要方式，加
强露天矿山用地审批管理，对
于环境保护、科技创新、绿色发
展具有十分重要的意义。矿山
企业要严格遵循国家非煤矿山
用地审批政策，在保障生产的
同时，积极承担社会责任；相关
职能部门要加强监管力度，抓
住太忻一体化经济区建设对我
县的发展定位，加快资源整合
步伐。政协作为专门协商机
构，社会各界协商交流、畅所欲

言的平台，将认真梳理大家的意见和建议，
形成高质量的建言报告上报市政协，以政协
力量助推露天矿山用地审批工作得以完善。

本报讯（记者 王敏）5 月 19 日上午，我县
在政府二楼会议室组织收听收看全市铁路沿
线安全环境治理联席工作视频会议。县委常
委、常务副县长王世伟，各相关单位、乡镇负责
人在我县分会场参加会议。

会议就近期全市铁路沿线安全环境治理
工作开展情况进行了通报，对下一步工作进行
安排部署。

视频会议结束后，我县立即召开会议，传
达忻州市铁路沿线安全环境治理联席会议办
公室关于太原铁路局集团公司对接交办事项
和全市铁路沿线安全环境治理工作开展情况
的通报，以及 2022 年铁路沿线安全环境治理

工作要点。
王世伟指出，铁路安全事关人民群众生命

财产安全，事关党和政府的形象声誉，事关地
方经济社会发展。各级各部门一要提高思想
认识、主动担当作为。坚决贯彻落实省、市决
策部署，增强大局意识，强化全局观念。二要
突出工作重点，全面推进 2022 年铁路沿线安
全环境整治工作扎实开展。三要落实主体责
任，确保铁路沿线安全环境治理工作取得实
效。四要积极宣传引导，落实联防责任。认真
抓好各项工作的推进落实，为我县经济安全发
展、社会和谐稳定做出新的更大贡献，以优异
成绩迎接党的二十大胜利召开。

县 委 专 题 会 议 暨 县 疫 情 防 控 工 作 领 导 小 组 会 议 召 开
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本报讯（记者 王慧兰）5 月 18 日上午，
我县组织收听收看省审计厅2022年困难群
众救助补助资金审计忻州市进点会。县委
常委、政府副县长马亚楠，政府办、民政局、
财政局等相关单位主要负责人及相关科室
负责人在我县分会场参加会议。

会上，省、市就做好2022年困难群众救
助补助资金审计工作做了详细的安排部署，
对相关县提出了自查和配合审计延伸的具
体要求。

视频会议结束后，马亚楠针对我县审计
工作提出具体要求，他强调，一要统一思想、
高度重视，涉及民生领域的部门要认真做好
自查和配合工作。二要加强组织、密切配
合，坚持实事求是，及时提供资料数据，保证
自查和延伸审计工作顺利开展，圆满完成。
三要正视问题、以审促改，对延伸审计发现
的问题，要虚心接受，对标认领，通过健全完
善责任体系和长效机制，促进国家惠民政策
在我县落实落细。

喜 迎 二 十 大喜 迎 二 十 大 争 做 好 队 员争 做 好 队 员
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